



ALCHEMY

DMC ARGENTINA

TIERRA DE GLACIARES



El Calafate

4 Días - 3 Noches
2020 - 2021





EL CALAFATE

Islas Malvinas (Arg.)

ALCHEMY

DMC ARGENTINA



TIERRA DE GLACIARES

4 Días / 3 Noches

Día 1: El Calafate

Llegada a El Calafate. Encuentro con su guía de **ALCHEMY DMC Argentina** y traslado privado desde el Aeropuerto de El Calafate (FTE) al Hotel. Agua mineral a bordo.

El Calafate es una localidad ubicada en la Patagonia Argentina, al sureste de la provincia de Santa Cruz y a 2.083 kilómetros de Buenos Aires. El Calafate es un importante destino turístico y punto de partida para visitar diferentes partes del Parque Nacional Los Glaciares incluyendo el Glaciar Perito Moreno (uno de los glaciares más visitados del mundo), el cerro Torre y el cerro Fitz Roy. El nombre Calafate deriva de un arbusto de flores amarillas y bayas azules muy común en la Patagonia.



3 noches de alojamiento en el **Xelena Hotel and Suites**- Habitación Junior Suite con desayuno incluido.

Web: <https://www.hotelxelena.com/home>



Este hermoso hotel está ubicado a orillas de la Laguna Nimez, a solo 10 minutos del centro comercial de El Calafate. Este hotel captura inolvidables imágenes que les permite a todos sus huéspedes una fusión personal con el entorno natural. Esta propiedad cinco estrellas cuenta con cómodas y luminosas habitaciones finamente decoradas y con personalidad, lo que combina perfectamente con los deslumbrantes alrededores.

Check in: 02:00 p.m. Check out: 11:00 a.m.

Comidas: No incluidas por **ALCHEMY DMC**

Día 2: El Calafate

Glaciar Perito Moreno- Parque Nacional Los Glaciares

Servicio privado (Personalizado) | Duración 8 horas (9:00 AM a 5:00 PM) | Vehículo y guía a disposición | No incluye entradas al Parque Nacional | Incluye Vianda Premium.



Ubicado a unos 80 km de El Calafate, El “**Perito Moreno**” es el verdadero anfitrión de **Parque Nacional Los Glaciares**. Recorrer las pasarelas es realmente una experiencia única.

Desde su inicio el viaje depara agradables sorpresas. Ya en las afueras de la Villa, a la derecha, se puede observar el **Lago Argentino** con su **Bahía Redonda** poblada de una importante variedad de avifauna, destacándose el cisne de cuello negro, flamenco, pato vapor, gallareta, cauquén, dando marco al típico amarillo del campo, por la presencia de coirones.

Los primeros 40 km recorren la típica estepa patagónica, hasta el Portal de Ingreso del Parque Nacional. Durante los próximos 26 km, se puede observar la vegetación arbórea formada por ñires, guindos, lengas y uno que otro canelo, y flores de diversos colores, entre las que se resalta el notro por su colorido rojo intenso correspondiendo la misma al Bosque Andino Patagónico.

Frente al Glaciar, todo es majestuoso. Las pasarelas pueden dividirse en 3 circuitos: **Paseo central**: 600 mts. (Incluye 1º balcon, 2º balcon y balcon norte), el **Paseo inferior**: 1.100 mts. (Incluye el balcon inferior) y el **Paseo de la costa**: 1.117 mts. (Desde el estacionamiento hasta el Balcon Norte), que alternan con balcones de descanso y observación. Recorrerlos dependerá del clima y la energía de los participantes; y el tiempo para recorrerlas se extiende por espacio de 1 y 3 horas. Las personas con capacidades diferentes, cuentan con un ascensor que las conduce al primer balcón, y pueden recorrer el Paseo accesible: 565 mts.

La excursión habitualmente se organiza por todo el día. Se recorren las pasarelas, que permiten captar distintas vistas del Glaciar, y se dispone de tiempo para el almuerzo y alguna navegación (opcional).

Safari Náutico- Navegación del Brazo Rico

Suplemento a la visita del Parque Nacional | Navegación regular | Guía a bordo en español e inglés | Duración: 1 hora.

Salidas: 10:00 AM, 11:30 AM, 2:30 PM (Consultar por más salidas)



La excursión consiste en una navegación de una (1) hora por el **Brazo Rico del Lago Argentino**, que permite apreciar la majestuosa pared sur del **Glaciar Perito Moreno**. Esta pared de hielo glaciar tiene aproximadamente 60m de altura y más 100m por debajo del nivel del lago.

El barco se acerca a unos 200m del lugar donde el Glaciar toca la **Península de Magallanes**, y luego recorre en toda su extensión (casi 3km) la pared sur permitiendo disfrutar de los desprendimientos que se producen a diario y la mágica belleza de sus seracs, grietas e intensos azules.

Este servicio se efectúa con la embarcación Yagán, con capacidad para 110 pasajeros. El embarque se realiza en el puerto ubicado en la bahía "Bajo de las Sombras", aproximadamente a 7 km antes del Mirador del glaciar. Es muy recomendable para completar la visita al glaciar ya que desde las pasarelas no es visible la pared sur en toda su magnificencia.

Observaciones: Los horarios pueden modificarse para el mejor desarrollo de la actividad

> **Actividad Opcional (No incluida, adicional): Minitrekking, Caminata sobre el Glaciar Perito Moreno**

Servicio privado | Duración: 10 horas | Traslados privados desde/hacia el hotel | Asistencia de guía en privado para traslados y pasarelas | Minitrekking (Actividad compartida) El guía privado no embarca | No incluye entradas al Parque Nacional | Incluye Vianda Premium.



Desde el muelle ubicado en el Puerto "Bajo de las Sombras", 6 km antes de llegar a las pasarelas del Glaciar Perito Moreno, parte la embarcación que cruza el Brazo Rico del Lago Argentino. Luego de 20 minutos de navegación, orientados hacia el Canal de los Témpanos y a la pared sur del Glaciar Perito Moreno, se desembarca en un promontorio rocoso donde guías experimentados aguardan la llegada de los participantes.

Tras una breve caminata, se accede al refugio. Allí los guías, organizan grupos de aproximadamente 10 personas; cada uno con su guía. Se inicia entonces una caminata por la orilla del lago. En una primera parada, el guía ofrece una interesante charla sobre glaciares que va introduciendo al grupo en la futura experiencia. Los participantes recibirán explicaciones acerca de la flora, fauna y glaciología general de la región, así como también del fenómeno particular que ocurre en el glaciar Perito Moreno y eventualmente produce su ruptura. Luego, la caminata continúa hasta llegar a la "cramponera", donde los guías ajustan los crampones al calzado de los participantes, instruyendo a cada uno sobre la forma en que deben desplazarse sobre el hielo.

El recorrido sobre el Glaciar se extiende por unas 2 horas, apreciando en el camino diversas formaciones de hielo como grietas, seracs, sumideros, pequeñas lagunas, etc. La caminata es moderada. La superficie de hielo sobre la que se camina es irregular, pero firme y segura. Tras haber finalizado la caminata sobre el hielo se toma un sendero que se interna en el exuberante bosque magallánico para regresar al refugio.

De regreso al puerto se efectúa una navegación de aproximación a las paredes del glaciar, en la que los participantes pueden observar las enormes paredes de hielo del glaciar desde otra perspectiva. La actividad incluye una visita de 45 minutos a las pasarelas.

¿QUE TRAER?

Vestimenta: ropa de abrigo, campera impermeable, pantalones impermeables, botas de montaña, gafas de sol, protector solar, guantes, sombrero, mochila (40lts).

¡SIEMPRE ACOMPAÑADO!

Todos los servicios se realizan a diario y cuenta con atención continuada en guías de montaña bilingües.]

IMPORTANTE

Restricciones: debido al grado de esfuerzo y dificultad que presenta esta excursión, NO está permitido; mujeres embarazadas, personas con sobrepeso, algún tipo de discapacidad o problemas de salud

Edad: Entre 10 y 65 años.

Todos estos servicios se brindan a diario. El recorrido completo con transporte desde El Calafate toma alrededor de 10 horas.

Alojamiento en **Xelena Hotel & Suites**

Comidas: Desayuno y Almuerzo en vianda

Día 3: El Calafate

Día libre para disfrutar del hotel o de actividades opcionales.

> **Actividad Opcional (No incluida, adicional): Visita a la Estancia Cristina – Opción Discovery**

Traslados Privados y actividades compartidas en la estancia | Duración: 12 horas (de 7:30 AM a 7:30 PM) | Traslados en privado Hotel - Puerto - Hotel con guía | Navegación compartida. El guía no embarca | Recorrido en 4x4 por la estancia | No se incluyen entradas al Parque nacional | Almuerzo de 3 pasos con una bebida no alcohólica y una copa de vino incluida.



Estancia Cristina es el casco de una histórica estancia patagónica, emplazado en un increíble ambiente natural, enmarcado por la **Cordillera de los Andes**, glaciares y el **Lago Argentino**. Los amantes de la naturaleza, la aventura y los sitios con historia pueden participar de los Programas Full Day en la Estancia Cristina.

Por su ubicación, se accede a la Estancia navegando el **Lago Argentino**.

Cristina Discovery es la propuesta más atractiva y versátil, apta para quienes disfruten la adrenalina del Off Road.

Al salir del puerto de punta banderas a las 8:30 se comienza a navegar por el brazo norte del lago argentino para llegar al límite permitido de navegación en el **canal Upsala**, y así tener una vista panorámica del frente del Glaciar homónimo.

Luego de desembarcar en Estancia Cristina, se le asignara a cada grupo un vehículo 4x4 con un guía-chofer especializado. Se comenzara a ascender por el **cordón Feruglio**, los 9,5 km que nos conducirán hasta donde se dejara el vehículo. Una vez ahí, se dará comienzo a una caminata de unos veinte minutos sobre terreno de erosión glaciaria, para llegar al Mirador del Glaciar

Upsala, donde tendremos un tiempo de permanencia para poder contemplar la vista del **Lago Guillermo** y del imponente frente Oriental del Glaciar Upsala y el Campo de Hielo Continental Patagónico Sur.

Continuando con la visita de la estancia se visitará el **Museo Costumbrista**, antiguo galpón de esquila, donde se los introducirá a la historia de la familia Masters, pionera del lugar, su paso y vivencia por esa zona. También se realizará una caminata guiada hasta el **Río Caterina**, la noria, la Capilla y así recorrer el casco de la estancia.

Almuerzo de 3 pasos. Incluye una bebida sin alcohol y una copa de vino por persona. Entrada: 2 empanadas, 1 de carne y 1 de humita. Plato Principal: cazuela de cordero con vegetales asados o pasta seca con pesto de hongos y tomates secos. Postre: flan + café o té. Consultar opción celíaca/vegetariana.

> Actividad Opcional (No incluida, adicional): Experiencia Glaciares Gourmet

Servicio Privado (Personalizado) | Duración Día Entero 11 horas (de 7:00 AM a 6:00 pm) | Traslados Hotel - Puerto - Hotel con guía | Tickets en cabina clásica (compartida) el guía privado no embarca | Vianda gourmet incluida | No se incluyen entradas al Parque Nacional | Consultar por salidas durante temporada baja



Glaciares Gourmet es una navegación que recorre el **Parque Nacional Los Glaciares**, recorriendo diferentes glaciares navegándolo y con una gastronomía a bordo diseñada especialmente para una experiencia memorable.

Partiendo desde el hotel, se inicia un traslado de una hora que conduce a **Punta Bandera**. Una vez en el puerto privado "**La Soledad**", los participantes abordarán una embarcación equipada para vivir un día inolvidable. Una vez a bordo, el capitán y su tripulación dan la bienvenida a todos y tras soltar amarras, la navegación se orienta al **Brazo Norte** del lago, en tanto el guía instruye a los participantes a cerca de las diferentes instancias del día.

Durante el recorrido se ofrece un servicio de café y cookies mientras se brinda una interesante charla de glaciología. Más tarde la embarcación intentará aproximarse al frente del **glaciar Upsala**, cuyo acceso puede verse condicionado por los témpanos a la deriva que desde su frente se desprenden, haciendo el recorrido a marcha lenta para que los participantes puedan disfrutar de increíbles vistas panorámicas desde la cubierta superior.

Desde allí la navegación continúa ingresando por el **canal Spegazzini**. Allí comienza el almuerzo. Un exclusivo menú encuentra su plato principal frente al glaciar Spegazzini. Es impactante el acercamiento a este glaciar que cuenta con paredes frontales de entre 80 y 135 metros sobre el nivel del lago, un momento realmente único en el que se dispone del tiempo suficiente para disfrutar. El servicio continúa y la embarcación alcanza el "**Puesto de las Vacas**". Tras amarrar se invita a los participantes a desembarcar para realizar una caminata de 1 hora hasta el "puesto" interpretando a su paso el bosque andino patagónico y las vivencias de aquel lugar antes de la creación del Parque Nacional.

Nuevamente a bordo, la navegación continúa hacia el canal de los témpanos, para navegar la cara Norte del Glaciar Perito Moreno hasta emprender el regreso hacia el puerto Privado La Soledad.

MAÑANA

Embarque en el muelle privado de la compañía "La Soledad" en Bahía Tranquila (Paraje Punta Bandera) | Navegando hacia el noroeste en Lago Argentino hacia Punta Avellaneda, Boca del Diablo y Glaciar Upsala.

ALMUERZO

Navegando hacia el sur en el Lago Argentino hacia el Canal Spegazzini y el glaciar Spegazzini | Almuerzo de vianda gourmet en frente del glaciar.

TARDE

Desembarco en Puesto de las Vacas para una caminata guiada | Navegación a través de Brazo Norte hasta el muelle privado de la compañía "La Soledad".

Alojamiento en **Xelena Hotel and Suites**.

Comidas: Desayuno y Almuerzo

Día 4: El Calafate

Encuentro con el guía de **ALCHEMY DMC Argentina** y traslado privado desde el Hotel al Aeropuerto de El Calafate (FTE). Agua mineral a bordo.

Comidas: Desayuno

****Fin de los servicios****

PROGRAMA TERRESTRE

Las tarifas están sujetas a cambios y disponibilidad al momento de realizar la reserva.

Incluye todos los servicios terrestres mencionados, excepto aquellos que se especifican como opcionales no incluidos – suplementos.

Valido para el período desde Octubre 2020 hasta Abril 2021:

Tarifa final por persona en base doble con impuestos incluidos: **\$ 65,060.00**

Suplemento en base single: **\$ 30,355.00**

Tarifas no válidas para Feriados Nacionales ni Período festivo.

> Las tarifas están basadas en un mínimo de 2 pasajeros – El suplemento single es válido solo para el alojamiento (solicitar cotización especial para viajeros individuales).

TARIFA AEREOS

Vuelos actuales sujetos a cambio y disponibilidad al momento de realizar la reserva. Válido para la ruta **BUE/FTE/BUE**

Por favor agregue a las tarifas del programa terrestre para obtener el presupuesto completo

Aerolíneas Argentinas – Clase Economy

Tarifa final por persona con impuestos incluidos desde **\$ 16.000,00**

(El equipaje de mano permitido es de 8 kilos y 1 pieza de 15 kilos por persona)

Aerolíneas Argentinas – Clase Premium Economy

Tarifa final por persona con impuestos incluidos desde **\$ 59.550,00**

(El equipaje de mano permitido es de 10 kilos y 2 piezas de 23 kilos por persona)

***Vuelos domésticos** en Argentina no cuentan con Primera clase o Ejecutiva. Premium Economy tiene ubicación preferencial a bordo con asientos en las líneas 1 y 2, donde encontrara mayor confort (más espacio entre una línea y otra y con solo 2 asientos por línea). Los pasajeros que viajan en la clase Premium Economy tienen acceso a un mostrador exclusivo para check-in y prioridad para embarcar y desembarcar.

> **ALCHEMY DMC Argentina** no será responsable de ninguna modificación o cancelación, actos u omisiones, eventos imprevistos o fuerza mayor de las aerolíneas contratadas para realizar las transferencias por vía aérea de acuerdo con el artículo 1730 del Código Civil y Comercial Argentino. Asimismo, cualquier gasto posible causado por las razones mencionadas anteriormente, como alojamiento, comida, traslado de pasajeros, modificación de sus itinerarios y / o programas originales, entre otros, se excluye de cualquier reclamo a ALCHEMY DMC Argentina.

> Estaremos informando en caso de que surjan nuevas regulaciones locales y/o protocolos de bioseguridad en torno al COVID 19, que afecten el flujo de las actividades o impliquen algún cambio en esta cotización. En el caso que dichas medidas incurran en gastos adicionales, los mismos no están incluidos y la propuesta deberá ser revisada. Capacidad de vehículos, restaurantes y salones no contemplan distanciamiento social.



Términos y Condiciones

Información acerca de nuestras tarifas

- Tarifas final.
- Tarifas en pesos argentinos, por persona o por servicio, según especificaciones.
- Tarifas incluyen IVA para residentes argentinos.
- Tarifas sujetas a cambios y disponibilidad.

El programa INCLUYE

- Las actividades mencionadas con servicio de guías bilingües (Inglés/ Español o Portugués) o tal como este especificado en el itinerario.
- Todos los impuestos y gastos de reserva.

El programa NO incluye

- Tarifas aéreas nacionales e internacionales.
- Las entradas en los Parques Nacionales, museos o reservas naturales en caso que no esté mencionado como incluido en el itinerario.
- Impuestos de arribo/ partida a los aeropuertos (si hubiese).
- Comidas y bebidas no mencionadas en el itinerario.
- Propinas para los guías, conductores, porteros, camareros, etc.
- Gastos personales (lavandería, bebidas, llamadas telefónicas, etc.).

Acuerdos de viaje

Hemos ejercido el cuidado en la elaboración de los arreglos solicitados por usted en relación con su viaje y alojamiento. Es importante que usted revise toda la documentación entregada en relación con el viaje y el alojamiento propuesto para asegurar que cumple plenamente con sus necesidades y para garantizar que no ha habido un malentendido.

Seguro de viaje

Recomendamos contratar una póliza de seguro de viaje contemporáneamente con el pago de su viaje. Usted debe asegurarse de

que dicho seguro le ofrezca cobertura contra el colapso financiero de todas las partes que intervengan en proporcionar servicios en su nombre durante su viaje / vacaciones y que le protegerá contra los gastos médicos derivados de enfermedad o accidente durante su viaje y protegerlo también contra la pérdida o daño de sus pertenencias.

Demoras o cancelaciones de vuelos

ALCHEMY DMC Argentina no será responsable, por cualquier modificación o cancelación, los actos u omisiones, caso fortuito o fuerza mayor de las aerolíneas contratadas para realizar los traslados vía aérea conforme el artículo 1730 del Código Civil y Comercial. Asimismo, queda excluido de todo reclamo a ALCHEMY DMC Argentina cualquier eventual gasto ocasionado por los motivos precedentemente citados, tales como hospedaje, alimentación, traslado de los pasajeros, modificación en sus itinerarios y/o programas originales, entre otros.

Suba de precios

- Ofertas y precios de tours pueden cambiar (casi siempre por ser aumentado) sin previo aviso a pesar de que sus arreglos han sido confirmados. Este incremento de precios está más allá de nuestro control.

Plan de Pagos

El vencimiento para el pago de la seña será informado al momento de confirmar la reserva.

Pagos

Pago total 30 días antes de comenzar el programa.

Si el pago no se ha hecho en la fecha indicada, las reservas pueden ser canceladas

Pago mediante transferencia bancaria internacional tendrá un cargo de USD 30.00 y pago mediante tarjeta de crédito tendrá un recargo del 4%. Ambos no están incluidos en la cotización.

Términos y condiciones para FIT:

- Todas las reservas deben ser solicitadas por correo electrónico, y deben ser confirmadas por escrito. ALCHEMY DMC Argentina enviará una confirmación escrita de la reserva por correo electrónico.

Políticas de cancelación:

- 10% de penalidad de la reserva para cancelaciones realizadas luego del primer pago.
- Menos de 30 días antes del comienzo del programa habrá un 100% de penalidad de los servicios no-show.

* IMPORTANTE – Por favor sólo considere una reserva cancelada una vez que haya recibido una confirmación por escrito de ALCHEMY DMC Argentina.

Cambios en programas completos - Política FIT:

- Los cambios realizados antes del pago total tendrán un cargo de USD 15.00 por reserva.

Política de Hoteles

- Incluye: Desayuno buffet e impuestos (IVA - 21%) a menos que se especifique lo contrario.
- Pre-Night: el horario de ingreso es generalmente a las 15:00hs. Si se debe garantizar el check-in antes de esta hora, se debe abonar la noche previa.
- Late check out: el horario de salida es generalmente hasta las 12:00 hs, dependiendo del hotel; la extensión de este horario debe solicitarse antes del check in. El cargo por dicho servicio será del 100%.

Política de Excursiones, Transfers & Shows:

- Incluye: Impuestos (IVA - 21 %)
- La duración de los servicios será de acuerdo con el itinerario, cualquier retraso o extensión de los huéspedes se cobrará a los huéspedes o al cliente de la agencia de viajes.

Fuerza Mayor En caso de cancelaciones o reprogramaciones debido a fenómenos naturales o causas de fuerza mayor, la empresa aplicará los términos y condiciones que los proveedores involucrados provean.

Safe travels

by

WORLD TRAVEL & TOURISM COUNCIL

ALCHEMY
DMC ARGENTINA

site
Society for Incentive Travel Excellence

LATIN AMERICAN ALLIANCE

EMINENCE
YOUR BRAND VOICE IN CANADA

2MG Net
Member of
AV Alliance

lata
Latin American Travel Association

Argentina